

UNIVERSIDAD

Humanidades pide que Magisterio y Psicología sean independientes

La Facultad reúne cinco titulaciones, las primeras peticiones de separación serán trasladadas al nuevo rector

MALU MANSILLA
REDACCIÓN

La Junta de Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad e Almería (UAL) aprobó ayer las Memorias de Propuesta de Segregación de las facultades de Magisterio y de Psicología. Esta decisión supone la petición formal de separación de estos estudios de los de Filología y Humanidades, que actualmente están unidos en una misma facultad.

Así lo afirmó ayer a este periódico el Decano de la Facultad de Humanidades, Manuel López, que asegura que "este plan de segregación es una reivindicación que se viene haciendo desde hace años y que supondría la mejora de la atención a los estudiantes de estas especialidades universitarias".

La petición, al Rectorado

El Decano afirma que, tras la aprobación ayer de las Memorias, "la petición será trasladada ahora al Rectorado, que tendrá que someterla a un plazo de exposición pública de 15 días y, tras ello, estudiarla en el Consejo de Gobierno. De aprobar-



■ Fachada de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. / LA VOZ

se, se trasladaría a la Junta de Andalucía, que es la encargada de dar luz verde a esta separación de facultades".

Según López, "además, se ha previsto que el próximo mes de mayo la Junta de Facultad, que está formada por profesores, estudiantes y personal administrativo, realice la petición de segregación de los estudios de Humanidades".

En la actualidad, esta facultad acoge a 4.000 alumnos, que son cerca de un tercio de los más de 11.000 que existen en la UAL. López afirma que "con un número tan alto de estudiantes, la organización no puede tener la calidad que se requiere".

Además, según el Decano, "el nue-

vo Espacio Europeo aboga por una atención personalizada de los alumnos, algo que se mejoraría con la segregación de las facultades, que se convertirían en centros más optimizados". "En un mismo centro se cuenta con tres culturas académicas muy distintas, la psicología, relacionada con Ciencias de la Salud, el Magisterio, con las Ciencias Sociales y las humanidades y filología. Por ello es difícil llevar a cabo planes académicos conjuntos", afirma.

Años de historia

La historia de esta Facultad comenzó en 1846, cuando Almería hizo un intento de creación de la Escuela de Magisterio que sólo duró dos años. En 1860, unos nuevos estudios de Magisterio terminaron formando parte de la Universidad. En 1972, la creación del Colegio Universitario contribuyó a una nueva oleada de implantación de estudios en Almería. Poco a poco, se fueron uniendo a los Magisterios los primeros ciclos de Filología, Geografía e Historia y Psicología y fueron conformando lo que hoy es esta facultad que, en 1993, se convirtió en lo que hoy conocemos.

Ahora, con el paso de los meses, se aprueba el proceso de segregación de esta facultad los estudios de Psicología, de Humanidades, de Ciencias de la Educación y de Filología comenzarán su etapa por separado.

Titulaciones

-Magisterio: Educación Infantil, Lengua Extranjera, Educación Física, Educación Primaria, Educación Musical.

-Licenciado en Psicología

-Licenciado en Filología: Hispánica e Inglesa.

-Licenciado en Psicopedagogía

-Licenciado en Humanidades